

# *Dupla del clavados cubano destaca en mundial de la FINA*



## **Clavadistas cubanos sextos en el mundial**

La Habana, 29 jun (ACN).- Los bisoños clavadistas cubanos Luis Gustavo Cañabate y Carlos Daniel Ramos lograron el sexto lugar en saltos sincronizados desde la plataforma a 10 metros en el Campeonato Mundial de Deportes Acuáticos de la FINA, con sede en Budapest, Hungría.

El resultado califica como uno de los momentos más notables en el deporte cubano este año y de lo mejor en las disciplinas acuáticas desde el oro panamericano en esta misma prueba en Toronto 2015.

Con su sexto lugar clasificaron a la Serie Mundial del próximo año 2023.

Cañabate y Ramos no defraudaron la apuesta de los técnicos cubanos, encabezados por Hugo Pérez de Corcho, quien antes de partir hacia la capital húngara enfatizó en declaraciones a la ACN la importancia dada a incrementar el grado de dificultad de los programas de clavados, en busca de mayores posibilidades en el más alto nivel competitivo.

Hoy, las nuevas figuras totalizaron 371.01 puntos en la discusión del podio, solo superadas por las duplas de potencias en este deporte como China, Reino Unido, Canadá, Ucrania y Alemania, en ese orden, según la tabla de resultados oficiales de la Federación Internacional de Natación.

Para los cubanos, el mejor de los seis saltos fue el tercero, con una excelente nota de 78.21.

Similar a la táctica de la ronda preliminar, el intento más complejo fue el quinto, con 3.4 de grado de dificultad, sin embargo tuvieron más éxito que en la clasificatoria, donde terminaron con 336.69 unidades.

Los cubanos mostraron aplomo y fueron de menos a más, con picos en las evaluaciones a mitad y al final de la competición.

Esta es la tercera jornada del clavados en Budapest y faltan por debutar dos de los seis concursantes de Cuba, pero ya este deporte es el más destacado por la nación en esta edición 19 de los Campeonatos Mundiales de disciplinas acuáticas, donde ya culminaron las participaciones de cuatro nadadores en piscina y cuatro nadadores artísticos por Cuba.

El domingo último Anisley García llegó hasta la final en la plataforma a 10 metros y el lunes Carlos Escalona hasta la semifinal en trampolín a tres metros, ambos con meritorios desempeños.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/292054-dupla-del-clavados-cubano-destaca-en-mundial-de-la-fina>



**Radio Habana Cuba**